

# Assemblées gallèses de Brocéliande

Une palette d'animations pour la clôture



La « Musicochérette » qui animera les rues du bourg dimanche.

**MAURON.** — C'est ce week-end que vont prendre fin les assemblées gallèses de Brocéliande, 5<sup>es</sup> du nom, et qui depuis le début ont drainé des centaines de participants, tant aux stages, qu'aux sorties ou aux spectacles, à l'image de la soirée d'hier au château de Comper.

L'aspect économique de cette région qui a été abordé toute la semaine, le sera à nouveau aujourd'hui et demain. Le thème re-

tenu pour la sortie (départ 14 h Concoret) est celui du bois. Au programme, visites de scieries à Evriguet et Guilliers et visite d'un

artisan ébéniste, sculpteur. Le débat « Comment relancer les emplois du bois » sera notamment

animé par Elizabeth de Baisieux, du SERFOB.

Parallèlement, une exposition sur les métiers du bois est présentée à la salle de la Gavotte. Le fest-noz-riguedaù aura lieu à partir de 21 h, au foyer rural de Guilliers

et sera animé par le groupe d'Orvault (44) Diguennalle, le collectif des vieilloux, les sonneurs Denis-Lucas, Molac-Bridier, les chanteuses de Ploërmel, Bourdin-Dautel, les chanteurs de Sérant... (Entrée 15 F).

## Dimanche : foire aux produits et fête populaire dans les rues

Dimanche, la fête prendra possession des rues de Concoret et ce dès 14 h, avec pour la 1<sup>re</sup> fois une foire aux produits « made in Pays Gallo ». En proposant cette 1<sup>re</sup> foire, les assemblées gallèses ont la conviction d'apporter une pierre de belle taille à l'édification d'un milieu rural dynamique. « **Le pays gallo ne doit négliger aucune piste, soulignent ses promoteurs qui ajoutent, la foire peut être un stimulant pour nombre de producteurs agricoles ou artisans du secteur et donc avoir des retombées intéressantes sur l'économie locale. Au titre des prolongements espérés, pourquoi pas une structure de vente permanente ?** »

Pourquoi pas, en effet ! Mais ce sera aux producteurs d'en décider. Ni foire agricole, ni simple vitrine commerçante mais bien plutôt « un super-marché » dominical à ciel ouvert. Du marchand de miel à la rempailleuse de chaises, en passant par le vendeur de

pigeons de chair ou l'ébéniste : une seule marque de fabrique pour tous les produits « made in Pays Gallo ». Un marché exceptionnel bourré de truculence avec bateleurs en l'occurrence vieilloux, sonnoux d'accordéon diatonique, violons... qui par dizaines investiront les rues en « Musicochérette ».

De plus, trois scènes ouvertes en permanence accueilleront les musiciens. Danses du pays, jeux traditionnels, lancers de bottes de paille, tire à la corde... complètent cette palette multicolore des animations qui ponctueront cette dernière journée par un rallye (voiture ou vélo au choix) qui partira de Loyat à 10 h. L'édition 85 des assemblées gallèses se terminera par un grand fest-noz-riguedaù gratuit dans la cour de l'école. Signalons pour finir que l'entrée de la fête de l'après-midi est également gratuite.

P. LE BRUN.